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Cérémonie des vœux 2023 
Extraits du discours de Madame Le Maire  

 
 

 
 

Quel plaisir de nous retrouver tous après 
ces années 2020-21 où la pandémie a 
complètement bouleversé notre quotidien ! 
Pour nous tous élus du Mesnil, il n’était pas 
question de manquer l’occasion de ce 
rituel. 
La cérémonie des vœux du Maire, quel qu’il 
soit, le Maire, rassemble, nous rassemble, 
nous réunit. 

 
Bienvenue à vous tous, chers habitants et amis. 
Aujourd’hui mes pensées et mes vœux s’adressent en premier à nos employés communaux 
qui n’ont pas été épargnés par la souffrance morale et physique au cours de cette année 
passée : Deuils, accidents, maladies, mal-être les ont durement éprouvés. 
Je leur souhaite une excellente année 2023, santé, satisfactions et joie de vivre, pleine de 
réussite tant dans leur vie professionnelle que personnelle. Très belle année à vous tous, 
mesdames et messieurs ! 
Depuis plus de 2 ans, la covid a affecté notre mode de vie, à tous, vie professionnelle et 
personnelle.   
 Oui, elle a laissé des traces, les liens se sont distendus et l’individualisme s’est installé 
sournoisement. 
 Oui, l’actualité internationale n’est pas des plus rassurantes. 
 Oui, nous vivons en France des crises successives, idéologiques, économiques, 
sociales et climatique. Le réchauffement climatique va engendrer des dérèglements et des 
changements inéluctables ; il est devenu l’enjeu majeur à prendre en considération, par 
l’ensemble des pays, des politiques et nous-mêmes bien sûr, pour la survie des espèces dont 
la nôtre et pour ne pas laisser à nos enfants et petits-enfants un avenir sans espoir. 

Oui, encore, nous subissons une crise énergétique. La sobriété est de mise.  
Nous nous sommes engagés avec la Métropole à réduire notre consommation énergétique ; 
en diminuant le temps d’éclairage public -1h le soir et le matin l’hiver et en le supprimant l’été. 

Oui, peut-être, l’avenir peut paraitre sombre mais la France, les français se sont 
toujours relevés des situations les plus difficiles, les plus catastrophiques. 

 

Ici, au Mesnil sous Jumièges, nous avons « le caractère chevillé au corps » ; il n’est donc pas 
question de se laisser dominer par le défaitisme ou le renoncement… 
Nous avons la chance d’habiter un village remarqué pour son site exceptionnel et la richesse 
de son cadre de vie, et, qui accueillera encore cette année de nombreux visiteurs pour 
l’Armada. 
Notre petite commune possède un patrimoine varié et conséquent que nous protégeons, que 
nous valorisons, que nous développons : 
La base de plein air Jumièges-Le Mesnil et le golf de Jumièges-Le Mesnil qui attirent des 
milliers de personnes de mai à septembre, une immense zone humide située en zone Natura 
2000, des lacs, un marais communal d’une soixantaine d’hectares. 
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Enfin, n’oublions pas le manoir d’Agnès Sorel, même s’il n’appartient pas à la commune, il 
accueille une exposition chaque été, et il a bénéficié de travaux exemplaires durant de longues 
années. 
Bref ! nous avons des atouts. 
Nous constatons depuis quelques temps le renouvellement de la population, notamment 
l’installation de jeunes couples qui ont choisi délibérément de venir vivre à la campagne pour 
élever leurs enfants.  
A nouveau, nous recevons en mairie de nombreux projets d’urbanisme.  
L’école « Les Abeilles » reste toujours au centre de nos préoccupations. Nous gardons le cap 
pour maintenir notre effectif à 60 élèves ou plus afin de pérenniser la 3ème classe et de favoriser 
des conditions pédagogiques optimales ; la réussite de nos élèves en dépend… 
 
Depuis 2020, malgré le confinement et les vagues successives de la covid, l’équipe a maintenu 
ses objectifs et poursuivi ses engagements : 

✓ Faciliter l’installation de jeunes couples, étant donné la demande exprimée. Après bien 
des déboires avec le bailleur social Logéal…nous avons enfin réussi à faire 
l’acquisition de l’ensemble du terrain de M Lebigre, rue des côtes (coût 100 000€). Ce 
qui devrait déboucher sur la construction de 5 ou 6 habitations et la création d’un verger 
conservatoire de cerisiers et de pruniers. 

✓ Nous avons enfin réalisé la construction d’un bâtiment technique pour abriter tout le 
matériel communal (63 000€ subventionnés à 80%). Il reste l’électricité à poser. Nous 
avons sur place 2 électriciens en retraite…   

✓ Les emprunts contractés par l’ancienne équipe ont été entièrement soldés. 
✓ Les travaux du centre bourg restant à la charge de la commune ont également été 

réglés (90 000€). 
✓ Nous avons voté un cautionnement de 300 000€ pour les travaux de rénovation et 

d’isolation des 32 logements de la cité des Marais, effectués par Habitat 76. 
✓ Chaque année des travaux de rénovation sont réalisés au sein de notre école « Les 

Abeilles ». Peinture dans la classe de Sarah et dans le réfectoire. Isolation de la toiture 
du bâtiment scolaire. Equipement des classes de matériel informatique et de tableaux 
blancs interactifs. 

✓ Nous sommes également très attentifs à l’entretien de nos fossés communaux, gage 
de sécurité pour nos habitants ; pallier aux inondations l’hiver et préserver notre zone 
humide l’été ; tout ceci participe à la lutte contre le réchauffement climatique. 

✓ La sonnerie des cloches a pu reprendre, 2 moteurs neufs ont été installés. 
✓ Une quarantaine d’arbres ont été plantés derrière l’école, symbolisant la naissance de 

40 enfants du Mesnil depuis 2014. 
✓ Enfin, notre traditionnelle fête de village, la Saint Philibert a pu revoir le jour, grâce à 

l’implication de Philippe et de Karine et de leur équipe de bénévoles.  
J’ai sans doute oublié beaucoup d’actions…il reste encore beaucoup à faire… 
 
Enfin, vous n’êtes pas sans savoir que ce sont mes derniers vœux en tant que maire. 
Comme je l’ai annoncé depuis 2020, lors de notre réélection, je souhaite passer la main. 
Dès qu’au moins 3 personnes seront volontaires pour accompagner notre équipe, des 
élections partielles pourront avoir lieu puis l’élection du nouveau maire. 
En cette période pré armada, je suis prête à confier la barre de notre voilier, tout en respectant 
bien sûr mes obligations d’équipière. 
Je tiens à remercier toute l’équipe pour ces 3 années partagées. La tâche n’a pas été facile et 
le contexte n’a pas favorisé les relations. 
Je vous adresse à tous, mes vœux les plus chaleureux de santé avant tout, de bonheur et de 
réussite dans tous vos projets. 
Que 2023 vous apporte la douceur de vivre, la sérénité et la paix. 
Portez-vous bien, soyez heureux et comme vous avez pu le constater, notre commune étant 
le centre du monde, VIVE LE MESNIL SOUS JUMIEGES !     
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Pour contacter la mairie 

Téléphone : 02 35 37 94 65     

Mail : mesnilsousjumieges@wanadoo.fr 

Horaires d’ouverture au public :  

Lundi 16h – 18h 

Mardi 10h – 12h et 16h - 18h 

Jeudi 10h – 12h et 16h – 18h  

 

 

Permanence de Mme Le Maire le jeudi de 16h à 18h 
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Etat civil 
 
 
 

Naissances 
 
Raphaël Grain    le 25 février                      
Tom Petitpas     le 14 avril  
Gabrielle Boutard   le 8 juin 
Charlie Lasnon Schillinger  le 14 août 
Armand Hébert    le 11 septembre  
Nora El Raïd     le 11 octobre 
Juliette Serin     le 24 novembre   

 
Mariages 
 
Pascal Doc et Laurence Bruyneel  le 12 février 
Alexandre Renault et Elodie Avenel   le 6 août 
Thomas Dupont et Pauline Joyce   le 26 août 

 
Pacs        
  
Armand Périers et Céline Saint André le 27 janvier 
Mickaël Hébert et Mélanie Gérard le 3 mars 
Alexis Minguez et Laure Leheurteur  le 7 avril 
Julien Lasnon et Marine Schillinger  le 20 juin  

 
 
Décès 
 
 

Kenzy Lecarpentier   le 12 janvier 
Chantal Luxereau épouse Grain  le 19 février 
Yves Hulin     le 4 avril 
Marc Soutif     le 11 avril 
Camille Chéron    le 12 août 
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Présentation budgétaire 
 
Fonctionnement 
 
 

 
 

 
 
Investissement 
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Récompenses 
 
 

Maisons et jardins fleuris 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
Madame et Monsieur Delaunay Jean 
Jacques 
Madame et Monsieur Carpentier Jean 
Madame et Monsieur Lefebvre Michel 
Madame Hulin Eveline 
Madame et Monsieur Deconihout Gérard 

 
 
 
 
 
 
 

Décorations de Noël 
 
 
 
 
Madame et Monsieur Lefebvre Michel 
Madame et Monsieur Pierre 
Christophe 
Madame Hélène Hulin et Monsieur 
Avart Maxime 
Madame et Monsieur Petit Fabrice 
Monsieur Deconihout Charly 
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2022…que s’est-il passé ? 
 
 
Janvier : Plantation de 40 arbres - symbole des 40 enfants nés depuis 2014 - autour du terrain 
de football derrière la salle le Mascaret. Ce fut l’occasion pour les enfants de l’école de 
découvrir les différentes essences, charge à eux de créer des panneaux pour les nommer.   
 

 
 
Mars : présentation du spectacle CONNEXIO dans le cadre du festival Spring organisé par la 
métropole. : un jonglage qui a du chien ! Ce fut un moment de divertissement pour petits et 
grands ! 
 

 
 
 
24 mai à 20h30 attroupement au passage de la Roche où une orque apparait. Après quelques 
jolies manifestations, elle poursuit son voyage vers Duclair…malheureusement, son périple 
aura une issue tragique…  
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Cette année 2022, la commission Action Sociale a organisé 2 repas pour les ainés,  
le 22 mai (repas annulé en 2021 à cause du Covid) et le 20 novembre 2022.   
Ce fut deux agréables journées partagées où tous étaient heureux de se retrouver…enfin ! 
autour de délicieux repas ! 
 

 
 
Juin est la période pour les travaux à la cité des marais : isolation et rénovation sont au 
programme. Les locataires apprécient maintenant les résultats de ce grand chantier ! 
 

 
 
12 juillet remise officielle du label des territoires de faune sauvage : label qui récompense 
notre engagement et nos actions en faveur d’une gestion durable des ressources naturelles 
et de la faune sauvage.   
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Juillet début des travaux pour la construction du bâtiment technique…maintenant terminé ! 
 

 

 
 
 
Début août peinture de la classe des grands. 
 

 
 
20/21 août Saint Philibert : jeux pour les enfants, moules/frites, feu d’artifice, foire à tout, 
cérémonie au monument aux morts, vin d’honneur et décorations (Sylvain Couture et Yannick 
Raimbourg), fête foraine…tout a repris sa place !  
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30 octobre : Octobre rose : le temps maussade n’a pas découragé les marcheurs qui sont 
venus nombreux soutenir cette cause en effectuant une boucle dans le village. Merci aux 
membres du Football Club de la Boucle de Seine qui ont aidé à son organisation. 
 
 
 

 
 
 
 
11 novembre : décoration de Serge Loriot-Vauquelin, et remises de médailles du travail pour 
3 habitants du village : Madame Brigitte Petit, Monsieur Dany Deconihout et Monsieur Claude 
Deconihout. 
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Cette année 2022, FLORE HONORINE ALPHONSINE a été dotée de 2 nouveaux moteurs 
pour pouvoir ponctuer agréablement nos journées !  
 
 

 

 
 
 
 
Le clocher-porche de l’église abrite, au 
niveau de ses ouvertures munies d’abat-
sons, un beffroi dans lequel se balance 
Flore, Honorine, Alphonsine, une cloche 
fondue par les fondeurs CARTENET en 
1860. 
 
Avant la révolution, il y avait 2 cloches de 
400 et 300 livres. 
En 1793, une loi obligea chaque commune 
à ne conserver qu’une cloche pour usage 
civique. 
La plus petite fut réquisitionnée et 
probablement transformée en monnaie ou 
canons…celle qui resta n’existe plus, elle a 
été remplacée par la cloche actuelle.  
 
Flore, Honorine, Alphonsine a un diamètre 
de 0,96 mètre et pèse environ 500 kg. 

 
 
Elle porte l’inscription suivante : 
 
Autour de la cloche sur 3 lignes  

L AN 1860 JAI ETE DONNEE PAR Mr PIERRE ROBERT VALENTIN VAUQUELIN PROP.re 
AU MESNIL SOUS JUMIEGES ET BENITE LE 30 SEPTEMBRE 
PAR Mr HIPPOLYTE RAVETTE CURE DE LA PAROISSE ET NOMMEE FLORE HONORINE 
PAR Mr ROBERT ALPHONE VAUQUELIN ET ALPHONSINE 
PAR Melle ALPHONSINE ELOISE DUPARC Mr HONORE VIRVAUX ETANT MAIRE 
 
En bas 

Fs CARTENET PERE ET FILS Fn A GUEUTTEVILLE PRES St VALERY EN CAUX  
             

Ce relevé a été fait par O. Montier le 17 septembre 2017. 
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L’école « Les Abeilles » 
 

 

 

2022, une année bien remplie pour nos petits élèves !  

 

 

 

 
 

 

 

 

Cette année, nous avons travaillé tout autour du thème des abeilles et de la biodiversité terrestre.  

 

Les élèves ont travaillé avec beaucoup d’investissement et nous avons pu rencontrer de 

nombreux intervenants venus nous faire découvrir leur métier ou bien des activités en lien avec 

notre thème.  

 

Nous avons pu par exemple fabriquer des bateaux et des insectes à partir d’objets naturels ou 

de déchets, récolter du miel, découvrir la vie d’un apiculteur, fabriquer des bougies en cire 

d’abeille etc. 
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 Les élèves d’élémentaire ont pu également profiter de sorties dans le cadre de leur projet avec 

le parc de Brotonne, ainsi que de cours de danse avec une intervenante. Ils ont restitué leurs 

chorégraphies dans un superbe spectacle fin juin.  
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Les protocoles sanitaires ayant été allégés tout au long de l’année, nous avons pu sortir tous 

ensemble, maternelle et élémentaire, et faire ainsi trois belles sorties. Nous sommes allés à la 

tourbière d’Heurteauville découvrir la faune et la flore et nous sommes allés à la Haye de Routot 

visiter le musée du sabot et le jardin des herbes sauvages.  

Pour finir, nous sommes allés à Criel sur mer pratiquer la pêche à pied. Il a fait très beau et très 

chaud ce jour-là et nous en gardons tous un souvenir mémorable.  

  

 
 

 

 

 

En fin d’année, les élèves ont pu présenter leur spectacle sur les abeilles, la salle était comble 

et nos élèves ont assuré comme des chefs ! 

 

Après des vacances bien méritées, en septembre, pour la nouvelle année scolaire, nous avons 

décidé de continuer sur ce thème qui a tant passionné les élèves en s’intéressant cette fois-ci à 

la biodiversité marine ! Cela nous permettra de faire le lien avec le grand évènement de notre 

région qui arrive à grand pas, l’Armada ! 

 

C’est la tête pleine de projets pour l’école et pour nos élèves que nous vous présentons nos 

meilleurs vœux pour cette année 2023.  

 

L’équipe enseignante  
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Les souris dansent 
Périscolaire 
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Périscolaire Matin 
Accueil de 7h à 8h30 

Petit déjeuner, jeux de 

société, jeux calmes, 

moments conviviaux… 

Périscolaire Soir  
Accueil de 16h à 18h30 

Goûter, aide aux devoirs, 

jeux de société, jeux calmes, 

activités proposées par les 

animateurs, moments 

conviviaux… 

Mercredi 
8h-18h 

Possibilité de venir à la demi-

journée, un programme est 

distribué mensuellement 

(activités manuelles, chasses 

aux trésors, ateliers cuisine, 

sortie…) 

 

Midi 
Maternelle : 11h30-13h repas 

suivi d’une récréation 

Primaire : 12h-13h30 

Récréation suivie du repas  
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Vacances scolaires 
 

 
   
   

Février 
Les deux thèmes de ces vacances étaient :  

La Banquise et Harry Potter. 
Diverses activités ont été préparées en amont 
par les animateurs tels que fabrication d’igloo, 
fresque, relais inuits, chansons, escape game, 

quidditch, potions magiques… 
Nous avons aussi organisé une veillée « Bal 

des sorciers », un vrai succès auprès des 
enfants. 

Avril 
 

Le thème était le printemps 
Diverses activités ont été préparées en 

amont par les animateurs tels qu’insecte en 
origami, moulin à vent, brochette de fruit, 

chasses aux papillons, balade en forêt, tête 
en gazon ainsi que diverses sorties. 

Eté 
Les thèmes de l’été étaient : 

 Disney/super héros, Jeux Olympiques, 5 
sens, Pirate et Secret Games. 

Nous avons organisé différentes activités en 
cohésion avec les thèmes ainsi que des 
sorties régulières telles que la piscine, 

cinéma, trampoline park, balade à vélos. En 
partenariat avec la base, nous avons profité 

du tir à l’arc et des structures gonflables. 
Tous le long de ces vacances, les enfants ont 

appris plusieurs chansons et danses qu’ils 
ont pu montrer à leurs parents le jour de la 

veillée. 

Toussaint 
Les thèmes étaient :  

La sorcière Sacabosse et les 
créatures de la nuit 

Pendant ces vacances les enfants ont 
eu l’occasion de préparer un repas 
d’halloween, de créer des potions 

magiques, d’imaginer et de fabriquer 
leur sorcière et d’aller à la chasse aux 

créatures. 
Ils ont également profité de sorties 
comme laser game, escape game, 

piscine et cinéma. 
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Evènements marquants 
 

Cette année les enfants ont profité, en fin d’année scolaire, d’une belle 
sortie : 

  
 

Bagatelle pour les primaires 

  
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

Zoo de Cerza pour les maternelles 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

Opération : Mon restau Responsable :  
 

Engagement du restaurant scolaire dans un dispositif d’accompagnement de la 
Métropole Rouen Normandie : Mon Restau Responsable. 
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Afin de répondre aux directives des lois EGALIM (État généraux de l’alimentation) 
et AGEC (Anti-gaspillage et économie circulaire) fixant des objectifs nationaux 
ambitieux et applicables aux structures de restauration collective 
(l’approvisionnement en produits sous signe officiel de qualité, la réduction du 
gaspillage alimentaire et le retrait des contenants en plastique), l’équipe de 
restauration de la commune, constituée de la cantinière et l’équipe d’animation, a 
répondu à l’appel à projet de la Métropole sur ce dispositif en choisissant le parcours : 
Prévention et maîtrise du gaspillage alimentaire. 
Plusieurs objectifs ont été visés : 
- quantifier le gaspillage alimentaire afin de le connaitre et de le réduire ; 
- former le personnel afin qu’il soit autonome sur les pesées du gaspillage alimentaire 
et le relevé des données selon une méthodologie prédéfinie. 
Ce processus s’est déroulé du mois de février au mois de novembre. 
Après avoir mis en place des actions correctives suite aux premières pesées, il a été 
constaté sur cette période une diminution de 40% du gaspillage alimentaire pour 
atteindre seulement un gaspillage de 45g/convive/jour contre une moyenne nationale 
à 120g/convive/jour (source ADEME). 
Enrichi de cette expérience, il a été décidé de poursuivre ce dispositif de manière 
locale en mettant en place plusieurs actions : 
- choix du menu par les enfants des différentes classes une fois par mois, 
- formation de la cantinière sur la diversification du repas végétarien, 
- mise en place d’un partenariat avec un maraicher local certifié agriculture biologique. 
L’équipe de restauration souhaite remercier les enfants pour leur participation active 
ainsi que leur implication dans cette démarche. 
 
Toute l’équipe tient également à remercier Guerric pour son investissement auprès 
des enfants pendant ces 2 années, et lui souhaite une bonne continuation ; suite à ce 
départ nous souhaitons la bienvenue à Mme Anaïs Fournier qui rejoindra l’équipe 
d’animation en janvier 2023. 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

LE CLUB DE L’AMITIE 
 
 
Le Club reprend doucement ses marques, en cette année 2022. 
 
 

▪ Le 6 mars, Assemblée Générale : 
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L’adhésion au club ne change pas : 
25€. 
Madame Hélène Delaunay se 
présente comme secrétaire 
adjointe et madame Levasseur 
Corinne nous a rejoint au conseil 
d’administration. Nous accueillons 
une nouvelle adhérente, Madame 
Cadinot Nadine. 
Comme tous les ans, l’association 
a offert, le traditionnel repas aux 
adhérents. 

 
 
 
 

▪ Le 6 avril, La Haye de Routot : 
 

Une sortie en covoiturage, pour une visite commentée d’un authentique four à pain à bois de 

1845, on a assisté à la cuisson du pain. A proximité, on a visité le musée du sabot, aménagé 

dans un atelier en bois, le musée présente à la fois une 

collection d’environ 350 paires de sabots de toutes 

régions de France et des pays proches, ainsi que les 

outils manuels et les machines pour fabriquer les 

sabots. On a approché des 2 ifs millénaires, estimés à 

1500 ans, qui se trouvent devant l’église de la Haye de 

Routot. La nature seule a creusé leurs troncs. Au 19ème 

siècle, les creux furent aménagés en chapelles. 

Puis, à l’heure du déjeuner, on se dirigea vers 

l’auberge de L’écurie à Routot, où un repas nous 

attendait. Pour vous faire saliver, un aperçu de notre 

menu :  

 

Kir Normand et ses amuses bouches 

Roulade de crêpe au saumon fumé et crème d’avocat 

Assiette de deux fromages 

Nougat glacé et son coulis 

 

▪ Le 26 mai, Pique-nique : 

 
En ce jeudi d’ascension, nous avons le plaisir 
de nous retrouver à nouveau, en forêt de 
Jumièges à la Chapelle de la Mère de Dieu, 
pour assister à la célébration de la messe. 
Puis nous avons partagé le traditionnel pique-
nique, sous le chapiteau. Des plateaux repas 
étaient fournis par notre traiteur habituel de 
Duclair. 
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▪ Le 17 septembre, Versailles : 

 
On part en autocar du Mesnil sous Jumièges, 
pour une visite   au château de Versailles. 
Le matin visite guidée des grands appartements 
du Roi et de la Reine et de la galerie des 
glaces. 
On déjeune dans un restaurant de Versailles. 
L’après-midi, admiration des grandes eaux 
musicales de Versailles, promenade dans les 
jardins dédiés au plaisir des sens, de la fête, et 
de la musique dans les bosquets crées par 
André le Nôtre à la demande de Louis XIV. 
 

 

▪ Le mardi 6 décembre, Saint Wandrille Rançon : 

                                                                                                                                        
Sortie en covoiturage pour une visite à la boutique de l’Abbaye 
où chacun a pu faire ses petites emplettes, suivie d’une 
escapade à la pisciculture, sans oublier d’acheter pour le repas 
du soir, des belles truites sorties sous nos yeux de la rivière 
Fontenelle. 
Pour se réchauffer, un repas nous attendait au restaurant chez 
Papou, toujours à Saint Wandrille Rançon.  
 
 

 
 

 

▪ Le jeudi, salle des 

associations : 
 
Tous les 15 jours : Jeux de carte et de 
société, triominos etc…. 
 

 
 

▪ Le mardi, au Mesnil : 
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Au départ de la place Joseph Lefebvre, le mardi à 
partir de 14h, les marcheurs sont au rendez-vous.  
(1 circuit court et 1 plus long) 
 

 
 
 

 

 
 

▪ Le jeudi, Yoga : 

 
Annie Guérillon, prof sympa, cool et très pro,  
nous propose ses cours de yoga de 10h à 11h15. 
25 adhérents y participent. 

 
 

Les membres du bureau vous souhaitent une bonne année 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
La Secrétaire 

Jocelyne Portail 
 
 

 

Les Anciens Combattants 
 
Le 8 mai et le 11 novembre, comme tous les ans, Madame Lemarchand et les élus 
accompagnent les anciens combattants pour un temps de recueillement au monument aux 
morts. 
 
Cette année, le 11 novembre, un ancien combattant a été décoré : Monsieur Serge Loriot 
Vauquelin a reçu la médaille d’honneur du vétéran des essais nucléaires de RéGANE ; 
échelon officier. 
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Après le repas, les anciens combattants et les amis ont « tapé le carton » et se sont donnés 
rendez-vous pour la revanche et le pot de l’amitié.  
 

 
 
 
  

 
 

La Perche Mesnillaise 
 
 
Constitution du nouveau bureau 2022 
-Président d’honneur :  HULIN Yves  
-Président :   LEROY Jean Luc 

 -Vice-président :  LECAT Gilbert 
 -Secrétaire :   LAMARCHE Bertrand 
 -Secrétaire adjoint :  CHAMBRY Olivier 
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 -Trésorier :   DELAHAYE Jean Philippe 
 -Trésorier adjoint :  BEURION Jean Luc 

-Membres actifs : AMIOT Cédric, BOULEUX Sébastien, DECAEN Yannick, 
HULIN Michel, LAURENT Yannick, LENORMAND Thierry 
POPOVIC Michel 

Le permis de pêche est payant et obligatoire pour tous les pêcheurs de la commune, 
au tarif de10 €. Il est à retirer en mairie aux heures de permanence. 

LES HORAIRES ET ZONES DE PECHE 2023 NE SONT PAS 
MODIFIES. 

REGARDEZ BIEN VOS PERMIS DE PECHE 

Le permis de pêche est payant et obligatoire pour tous les pêcheurs de la commune, 
au tarif de 10 €. Il est à retirer en mairie aux heures de permanence. 
Le président Jean Luc LEROY et son équipe remercient Madame Eva 
LEMARCHAND, maire, son conseil municipal, les employés communaux, la société 
STREF ainsi que les habitants qui nous aident à l’amélioration des étangs. 
La Perche Mesnillaise remercie aussi tous les dépositaires qui nous apportent une 
aide précieuse dans la vente des permis de pêche. 
 
L’année 2022 a profondément marqué La Perche Mesnillaise qui a dû faire face à la 
disparition de son président d’honneur et ex-président emblématique Yves HULIN 
ainsi que la disparition d’un membre reconnu de tous Michel HULIN. 
 
 En leur mémoire La Perche Mesnillaise et l’association COPPALOSJUME ont 
baptisé le grand lac du Mesnil « Lac Yves et Michel HULIN » à cette occasion une 
plaque a été installée sur le portique de la rue Allouet.  
 

  Yves HULIN          Michel HULIN 
 

CONCOURS 2022 

✓ Concours à l’américaine le 12/06/21 à Jumièges, 11 équipes ont participé au 

concours 
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1ère équipe  : Olivier CHAMBRY / Sylvère HONORÉ 
2ème équipe : Yannick LAURENT / Yannick SIMONAU 
3ème équipe : MICHEL POPOVIC / Jean Luc LEROY 
 
✓ Concours au coup du 28/08/22 au Mesnil 

 

  

  

1er DUPARC Patrick  

2ème DECAEN Yannick  

3ème JAMES Manon  

    

1er 
Jeune 

JAMES Manon 

 

 

✓ Concours de pêche au Feeder / Canne à coup / Anglaise du 09/10/22 

13 Participants 

1er HULIN Stéphane 

2ème CHAMBRY Olivier 

3ème LAURENT Yannick 

 

 

EMPOISSONNEMENT 
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- 700kg Gardons dans le lac "André BOUTROT" 
 

   
 
-300kg Carpes dans le lac "Yves & Michel HULIN" 

PREVISIONS 2023  

CONCOURS 2023 
➢ Dimanche 07 Mai : Concours de pêche « Jeunes » à la carpe (moins de 18 ans) 

➢ Dimanche 11 Juin : Concours à l’américaine à Jumièges 

➢ Dimanche 02 Juillet : Concours de Feeder dans le marais de Jumièges 

➢ Dimanche 27 Aout : Concours petit lac du Mesnil 

➢ Dimanche 08 Octobre : Concours de Feeder dans le lac André BOUTROT 

 
Pêches Nocturnes 2023  

➢ Du Samedi 22 Avril au Dimanche 23 Avril 

➢ Du Samedi 13 Mai au Dimanche 14 Mai 

➢ Du Samedi 03 Juin au Dimanche 04 Juin 

➢ Du Samedi 24 Juin au Dimanche 25 Juin 

➢ Du Samedi 02 Septembre au Dimanche 03 Septembre 

Nouveau Dépositaire 2023 : 
L’épicerie de Jumièges est le nouveau dépositaire des permis à l’année et à la journée 
en remplacement de la boulangerie de Jumièges. 
 
 

La Perche Mesnillaise vous adresse ses meilleurs vœux pour l’année 2023 ! 

 
Retrouvez toute l’actu de l’association sur internet : 
http://la-perche-mesnillaise.e-monsite.com/ 
Vous y trouverez les dates de toutes les activités de La Perche Mesnillaise, les 
concours, le règlement, les tarifs, les revendeurs de permis et toutes les informations 

COPPALOSJUME 
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Collectif pour la préservation et la pérennité des activités de Loisirs  
et de sport de Jumièges et Le Mesnil sous Jumièges. 
 
L’association COPPALOSJUME est composée des associations 
suivantes : 
- Le ball-trap club de Jumièges. 
- La société de chasse de Jumièges. 
- La société de pêche de Mesnil sous Jumièges et de Jumièges. 
- La société de chasse de Mesnil sous Jumièges. 
 
 
 
Cette année nous avons pu réaliser comme habituellement notre chasse aux œufs de 
pâques et son lâcher de ballons sur la base de loisirs. Cette activité a encore remporté 
un vif succès auprès des enfants des deux communes.  
 
 
 

 
 

De même nous avons organisé le 21 mai 2022 une kermesse pour les enfants des 
deux communes au stand de ball-trap de Jumièges. Nous avons retrouvé beaucoup 
d’enfants qui ont pu participer à différentes activités lors de cette journée.  
Les fonds récoltés lors de cette journée ont été redistribués aux coopératives scolaires 
des communes de Jumièges et de Mesnil sous Jumièges. 
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Enfin début septembre, en mémoire de messieurs Hulin Yves et Hulin Michel, nous 
avons organisé une soirée au cours de laquelle nous avons mis le grand étang du 
Mesnil sous Jumièges en leurs noms. 
Nous avons terminé cette soirée par un pot de l’amitié. 
 
 

               
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                    
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
L’ASSOCIATION COPPALOSJUME 
 
VOUS SOUHAITE UNE BONNE 
 
ET HEUREUSE ANNEE 2023. 
 
 
 

 
La société de chasse  
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Election d’un nouveau bureau en septembre 2022 
Président : Mr David Bouttard 
Vice-Président : Mr Michel Lefebvre 
Secrétaire : Mr Stéphane Dudout 
Secrétaire adjoint : Mr Quentin Deconihout 
Trésorier : Mr Alain Roynard 

 
 

9 membres actifs et 26 sociétaires  
 
 

***************** 
La société de chasse a participé à l’entretien du marais et la réfection des clôtures en 
collaboration avec la fédération des chasseurs et des conseillers municipaux. 
 
 

****************** 
La société de chasse n’ayant pas pu organiser le repas dansant en 2022, à cause du 
manque d’inscription, il sera reporté en 2023. 
 
 

**************** 
Les membres de la société de chasse vous souhaitent une très bonne année 2023 

 

 
 

Football de la Boucle de Seine 



30 
 

 

            SAISON 2022/2023 
 
 

227 licenciés cette saison 2022/2023 : 
15 équipes dont 11 équipes de jeunes dont 2 équipes de féminines, 3 équipes seniors 
et une équipe foot adapté (avec l’ESSOR de Yainville).  
39 encadrants (éducateurs, dirigeants, arbitre et membres du comité directeur) 
œuvrent toute la semaine, parmi eux, le nouveau président Christophe Agnès 
récemment élu.  
Un grand merci à notre ancien président et actuel président d’Honneur Jean-François 
Lambert qui aura passé 20 ans à la présidence ainsi qu’à Christian Deuil vice-président 
présent à ses côtés pendant toutes ces années.  
Le FBS intervient au niveau des écoles primaires de Jumièges et de Yainville, propose 
toujours des stages pendant les vacances de la Toussaint et Pâques. Il organise des 
tournois dont un tournoi féminin, qui a vu le jour en juin 2022. 
Le club a obtenu à nouveau le label jeunes Bronze FFF pour 3 années à venir (2022-
2025), label qui récompense le travail fait au sein de l’association.  
Le club accueille également 3 services civiques dont 2 issus de la Boucle de la Seine.  

 
http://boucledeseine.footeo.com 

Page Facebook du Football de la Boucle de Seine 

Email : 549964@lfnfoot.com 

 
Equipe U17f 
 

 
Equipe U14 
 

http://boucledeseine.footeo.com/
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   Equipe U13 
 

 
 
Equipe Première 
 

 
Equipe U7 
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Equipe U9 

 
 

Equipe U11 
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Association 
Riverains des 

Halages 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

5207, le Halage – 76480 LE MESNIL SOUS JUMIEGES 

 

QUOI DE NEUF…... 

 

 

 Depuis les dernières informations de l’an dernier nous avons entrepris des démarches 

auprès d’un avocat. 

 

 Au mois de septembre un huissier est également venu sur place constater les nuisances 

sonores. La première intervention a eu lieu un jeudi dès 7h du matin et la seconde le dimanche 

suivant à l’heure du repas ? 

 

 A partir de tous ces éléments notre avocat a plaidé fin juin en référé, en présence des 

représentants du Port et de la Cémex. 

 

 Le tribunal a rendu son verdict fin août. Suite à toutes ces constatations et dépositions 

le tribunal a nommé un expert judiciaire. 

 Celui-ci doit rendre son avis après quelques mois d’investigations. 

 

 Nous avons le sentiment d’avoir été écouté. 

 Et, c’est un premier pas pour nous. 

 

 Aujourd’hui cela nous conforte et il ne faut jamais avoir peur, ne pas baisser les bras. Il 

faut montrer que l’on est sérieux et que l’on peut apporter les preuves de ce que l’on dénonce. 

 

 A présent il y a l’Association de Bardouville « Les pieds dans l’eau » ainsi qu’une 

nouvelle Association sur Jumièges avec lesquelles nous pouvons nous rejoindre sur la défense 

de l’environnement et sur la qualité de vie. 

 

 Nous sommes à la disposition de vous tous si vous le souhaitez avoir plus d’informations 

et surtout nous sommes à l’écoute de vos avis et de vos suggestions 

 

 Bien à vous. 

La Présidente : Lucie GROULT : lucie.groult@orange.fr 
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La Base de Loisirs et le Golf de 
Jumièges – Le Mesnil 

 Un bilan plus que positif de l’année 2022 ! 
 
 
Base de loisirs 
Le lancement de la saison a été donné le 24 avril avec l’événement « Naturellement sport » 
porté par le département de la Seine-Maritime permettant la découverte de plusieurs 
disciplines sportives à travers divers ateliers et l’ouverture des activités du 
« Planet’Aventure ».  
En 2022, les activités de loisirs ouvertes au grand public ont bénéficié de conditions 
météorologiques très favorables. Avec les fortes chaleurs, la plage et les activités aquatiques 
ont connu une très forte fréquentation. Plus de 12 000 personnes ont profité des activités 
nautiques : pédalo, paddle, kayak etc…   
 

 
 
 
 
 
Grâce à la stratégie de développement 
mise en place depuis plusieurs années, la 
Base de loisirs a également accueilli un 
nombre record de groupes en séjour ou à 
la journée. L’année 2022 a été marquée par 
le développement des séminaires 
d’entreprises qui ont permis de réunir 
jusqu’à 270 personnes en même temps 
pour des temps de travail et de la 
restauration. 
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L’équipe de la Base de loisirs œuvre tout au long de l’année pour pouvoir accueillir tous les 
publics dans les meilleures conditions et proposer de nouvelles activités accessibles au plus 
grand nombre. La Base de Loisirs a ainsi accueilli plusieurs événements marquants : les 
« Jeux nationaux sport adapté jeunes » qui se sont déroulés du 21 au 23 juin pour la première 
fois dans la boucle de Seine ou encore le festival « OHA » pour sa première édition les 10 et 
11 septembre.  
 
 
 
 

 
 
 
 
Avec la rentrée scolaire, le cycle « Babyclub » a repris chaque mercredi pour l’éveil sportif des 
enfants de 3 à 6 ans. Un nouveau créneau « JuniorClub » à destination des enfants de 6 à 8 
ans a également été mis en place les mercredis de 11h à 12h.  
Le planning de réservation pour l’année 2023 est déjà très chargé et permet d’envisager la 
prochaine saison avec optimisme. Cette nouvelle saison s’annonce pleine de surprises et de 
nouveautés qui seront dévoilées dans les prochaines semaines.  
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Golf 
 
 
Le Golf a également connu en 2022 une hausse de sa fréquentation. Plus de 20 compétitions 
ont été organisées sur l’année. La compétition la plus importante de l’année, le trophée du 
département, a réuni plus 130 participants sur 3 jours.  
 
Le Golf de Jumièges - Le Mesnil développe son offre d’enseignement. En 2022, plusieurs 
sessions de stage ont eu lieu et ont permis d’accueillir 76 stagiaires contre 42 en 2021. En 
2023, le nombre de stagiaires accueillis en stage pourrait encore doubler. Par ailleurs, le Golf 
a développé un cycle scolaire de Golf et de Footgolf en partenariat avec l’école élémentaire 
de Duclair. Ce cycle est d’ores et déjà reconduit pour une nouvelle année.  
 
 

 
 
En 2022, une campagne de travaux a été menée pour remettre en état les bâtiments (baie 
vitrée, électricité, chaudière, etc.). Lors du premier trimestre 2023, des travaux d’étanchéité 
vont être réalisés sur le parcours afin de remettre en eau le bassin des trous N°11 et 18. Ces 
travaux permettront de donner une vraie cohérence au parcours d’un point de vue écologique 
et golfique. 
 
Les investissements réalisés, ceux à venir et la progression des installations et du parcours 
permettent de renforcer l’attractivité du Golf. 
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Rue des côtes 
76480 Le Mesnil sous Jumièges 
06 48 65 83 32 
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Merci aux entreprises, aux commerçants et artisans locaux pour leur 
participation à la sortie de ce bulletin ! 
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L’équipe municipale vous 
souhaite une très bonne 

année 2023 ! 
 
 
 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
Chaque mois, dans « La Gazette de la Boucle », vous pouvez retrouver des informations 
communes au Mesnil sous Jumièges et à Jumièges. Cette gazette est disponible aux points 
habituels d’information : Mairie, Saint Philibert, boites près des panneaux d’affichage, sites 
internet des mairies du Mesnil et de Jumièges. 
 


